



本郷原間五輪塚

南部町 議会だより

No. 32

南部町ホームページ <http://www.town.nanbu.yamanashi.jp/>



平成23年南部町成人式

12月定例会

- ◆ 議会構成変わる (P3)
- ◆ 議員・町長・職員等期末手当カット (P3)
- ◆ 国民健康保険税改正 (P6)
- ◆ 総括質疑 (P6～P7)
- ◆ 一般質問 6 氏が町政を問う (P8～P10)

新年のご挨拶

南部町議会議長 堀之内 可 和



新年明けましておめで
とうございます。

町民の皆様には、ご家
族お揃いで輝かしき新年
を、お迎えのこととお慶
び申し上げます。

私は、昨年11月の臨時
議会において、議長の重
責を務めさせて頂くこと
になりました。身に余る
光栄であり、その責任の
重大さに、身の引き締ま
る思いであります。

平素町民の皆様には、
議会活動に対し、温かい
ご理解と、絶大なるご支
援、ご協力を賜り厚く御
礼を申し上げます。

また、私は、議会と行
政は立場は異なりますが、
車の両輪であると思ってお
ります。町民福祉の向上
と、活力ある地域づくり
の実現に向けて、互いに
議論を広げし、目標に向
て、努力を積み重ねて行
くことが、重要であると
考へています。

さて、昨年を振り返っ
てみると、参議院選挙
に於いて、前年政権交代
を果たした政権政党がま
さかの敗北を喫し、ねじ

れ国会となり、国政は混
迷を深めています。

地方自治体を取り巻く
行政環境も一段と厳し
さを増してあります。

政治、経済、社会が一
日も早く好転することを
願っています。

いたしました中、我が町に
目を向けると、少子高齢
化に伴う中学校の統廃合
であります。生徒達にと
りベストな方法を模索し、
慎重に協議を重ねた結果

南部、富河、万沢の3校
の統合が決定され、23年
4月1日から現在の南部
中学校を使用し、全校生
徒196名でスタートす
る運びとなっています。

次に、地方に於ける情
報格差を是正し、町の活
性化の推進と情報通信基
盤の向上を図るため、光
ファイバーの敷設工事が
急ピッチで進められてお
ります。

次に、中部横断自動車
道の建設工事も29年の完
成を目指し、南部町内の
工事も着々と進められて
います。道の駅構想も議
論されており、将来に向
かっての、町の活性化に多
く期待が寄せられています。

そして、超近代的な新
南部橋も本年、7月には
完成する予定であります。
南部町は、このよ
うに田舎ぐれしく変化し
てゆく時期でもあります。
このような時に、健
全な財政運営が求められ
ます。

本町は、町長を中心^に
職員一同が無駄を省き経
費の節減に努めており、
健全財政を堅持していま
すが、議会としては、是々
非々の姿勢で、住民のた
めの町づくりを進め、安
心して暮せる町、元気な
活力ある町づくりを目指
し、議会の責任を果して
ゆく所存であります。

町民の皆様の更なるご
支援、ご協力をお願ひ申
し上げます。

本年が皆様にとって、素晴らしい年となりま
すと共に、皆様のご健勝
ご多幸を祈念申し上げま
して、年頭のご挨拶とい
たします。

謹んで新年のご祝詞を申し上げます

南部町議員

市川	望月	将雅	名強
内田	萩原	敬明	
遠藤雄	林福	三	
小林	佐野	佐野	
木内	佐野	利明	
佐佐木	佐野	明	
佐佐木	佐野	也	
鍋田	佐野	七郎	
堀之内	佐野	幹雄	
可和	佐野	雄也	

議会の構成

◎委員長
○副委員長

議長	堀之内可和	副議長	鍋田幹雄
総務建設常任委員会	◎萩佐望 原野月 敬敏将 敬明名	○佐木 野内 三明 三利	鍋小 田林 幹福 雄
文教厚生常任委員会	◎佐遠 野藤 哲雄 也一	○内簾 田持 大明 雅	仲市 亀川 七郎 強
議会運営委員会	◎仲萩 亀原 七郎敬	○佐内 野田 哲大 明也	鍋田 幹雄
議会広報編集委員会	◎内萩 田原 大明敬	○簾望 持月 雅名	鍋市 田川 幹雄
峡南広域行政組合議員	小林 福雄	簾持 雅	
山梨県後期高齢者医療広域連合議会議員	遠藤 雄一		

第5回臨時議会

第5回臨時議会は、11月1日開会し、物品購入契約締結2件と、議長・副議長の辞職に伴い、議長と副議長の選出と、議会の委員会構成を決定し同日閉会した。

物品購入について、中学校統合に伴い、送迎用バス4台の購入契約締結について承認議決した。議長・副議長と議会構成については、上記のとおりであります。

○物品購入契約の締結について

1 契約の目的

南部中学校スクールバス購入（定員34人1台）

2 契約の方法

指名競争入札

3 契約の金額

1,254万円

4 契約の相手方

南部中学校スクールバス購入（定員34人1台）

代表取締役社長

5 納入期限
真保准一郎
平成23年1月31日

- 1 契約の目的
- 2 契約の方法
- 3 契約の金額
- 4 契約の相手方
- 5 納入期限

早川亨
（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部9393番地3
(有)早川自動車整備工場
平成23年1月31日

○物品購入契約の締結について

1 契約の目的

南部中学校スクールバス購入（定員34人1台）

2 契約の方法

指名競争入札

3 契約の金額

2,444万4千円

4 契約の相手方

（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部9393番地3
(有)早川自動車整備工場
平成23年1月31日

○南部町長等の特別職員の給与及び旅費条例の一 部改正

1 契約の目的

南部中学校スクールバス購入（定員34人1台）

2 契約の方法

指名競争入札

3 契約の金額

2,444万4千円

4 契約の相手方

（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部9393番地3
(有)早川自動車整備工場
平成23年1月31日

議員全員協議会

11月1日

なんぶの湯の濾過器が故障し、緊急に修繕が必要となり、11月の臨時議会において、予算計上するとの担当から説明があった。

○南部町職員給与条例の一部改正

1 契約の目的

人事院勧告に伴う国家公務員の期末手当の改定等にかんがみ、特別職及び一般職員についても同様の処置を講ずることとしましたことに伴い、本条例の改正が生じたため。

2 契約の方法

（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部9393番地3
(有)早川自動車整備工場
平成23年1月31日

○南部町職員給与条例の一部改正

1 契約の目的

（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部9393番地3
(有)早川自動車整備工場
平成23年1月31日

なんぶの湯の濾過器が故障し、緊急に修繕が必要となり、11月の臨時議会において、予算計上するとの担当から説明があった。

○南部町職員給与条例の一部改正

1 契約の目的

（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部9393番地3
(有)早川自動車整備工場
平成23年1月31日

◎委員長
○副委員長

第6回臨時議会

発議

- 1 第6回臨時議会は、11月26日開会し、条例の一部改正3件と一般会計正予算157万5千円の追加及び、議員発議1件を可決し同日閉会した。
- 2 人事院が国家公務員の期末手当の改定等を勧告したことからかんがみ、本町議会議員においても期末手当の減額の措置を講じることとしたことに伴い、条例の改正が必要が生じたため。
- 3 国民健康保険特別会計
- 4 契約の相手方
- 5 納入期限

（賛成・全員）
（代表取締役）
南部町南部8468番地
南部自動車工業株式会社
平成23年1月31日

12月定例会**平成22年度 一般会計 補正予算****3,591万円を追加**

- 子育て支援医療費助成金 253万円
- 林道整備事業費重機購入費(タイヤブル) 560万円
- 景観防災対策整備事業委託料 200万円
- 町無線普及支援事業費補助金(佐野地区) 61万円
- 火災報知器購入費補助金 200万円
- 公有財産購入費(学校用地) 547万円

一般会計

平成22年12月定例会は14日に開会し、条例の制定3件、一般会計補正予算、特別会計補正予算4件、発議1件の合計10件のすべてを可決し、17日閉会した。



南部中グランド(公有財産購入)



アルファーセンター(クリスマス会)

費等です。
(賛成・全員)
額は、63億6,231万
円を追加し、予算の総
額は、1千円です。主な使いみ
ちは、総務管理費・保健
衛生費・農林業費・教育

平成22年度 特別会計 補正予算

5会計総額 83万円を減額

簡易水道

補正額は、790万8千円を減額し、予算の総額は、3億3,189万5千円です。主な減額は、一般管理費、東部簡易水道改良費等です。

(賛成・全員)

指定居宅サービス

補正額は、576万1千円を減額し、予算の総額は、6,418万1千円です。主な減額は、一般管理費の入件費です。

(賛成・全員)

国民健康保険

補正額は、70万円を追加し、予算の総額は、10億2,717万8千円です。

(賛成・全員)

介護保険

補正額は、399万3千円を追加し、予算の総額は、9億3,545万9千円です。主な使いみちは、居宅介護住宅改修費、高額介護サービス費です。

・財政課

合併により加算のあった交付税が平成30年度までに約4億円の減額が見込まれる。今後は、本町の財政規模にあつた、効率的かつ効果的な予算編成に取り組まれたい。

(賛成・全員)

主な使いみちは、一般管理費の入件費と、国庫負担金等返還金です。

後期高齢者医療

主な使いみちは、一般管理費の入件費と、国庫負担金等返還金です。

直営南部診療施設勘定

補正額は、8万円を追加し、予算の総額は、2億1,069万7千円です。主な使いみちは外科医等派遣負担金です。

(賛成・全員)

定例監査報告

補正額は、807万9千円を追加し、予算の総額は、8,093万6千円です。主な使いみちは、医薬品衛生材料費です。

(賛成・全員)

5課を対象に、10月末日までの事務の執行等について、監査した結果、計画どおり適正に執行されているものと認められた。なお、次の事項については特に配慮するよう求めた。



環境センター(RDF施設)

また、各種補助金等について、団体や担当課と協議し、見直しを図られたい。

ついて、検討を進められたい。

交通防災課

防災等に関係する、町の危機管理体制の確立と防災意識の向上、自主防災組織の強化を図られたい。

税務課

今年度の町税は、歳入面で、厳しい状況が見込まれている。

防災等に関係する、町の危機管理体制の確立と防災意識の向上、自主防災組織の強化を図られたい。

のため、滞納整理に万全を期すとともに、現年分の、徴収率向上に、なお、一層努められたい。

今後も、自主財源確保のため、滞納整理に万全を期すとともに、現年分の、徴収率向上に、なお、一層努められたい。

環境センター

あらゆる面からのR D F施設の維持経費削減に

効率的・効果的な児童福祉事務が執れるよう、次世代育成支援対策行動計画に基づき、子育て支援の環境づくりを推進されたい。

子育て支援課

防災等に関係する、町の危機管理体制の確立と防災意識の向上、自主防災組織の強化を図られたい。

条例の制定・改正

- 南部町職員の勤務時間短縮に伴う関係条例の整備に関する条例の制定
- 国家公務員の一般職の勤務時間の短縮等にかんがみ、町職員についても同様の改正を行うこととしたことに伴い、関係条例の一部を改正する必要が生じたため。
(賛成・全員)
- 南部町行政情報報告施設条例の制定
- 情報通信基盤施設整備事業が着手され、事業進捗に併せて告知端末の設置等条例に基づく準備行為が必要になつたことに伴い、本条例を制定する必要が生じたため。
(賛成・多数)
- 南部町国民健康保険税条例の一部改正

長引く景気の低迷や医療費が年々増加している中で、国民健康保険事業の安定と、健全な運営を図る措置を講じることといたことに伴い本条例の一部を改正する必要が生じたため。

(賛成・全員)

長引く景気の低迷や医療費が年々増加している中で、国民健康保険事業の安定と、健全な運営を図る措置を講じることといたことに伴い本条例の一部を改正する必要が生じたため。

現地視察報告

調査日
12月16日(木)

- 本郷一中野に掛かる矢沢橋、橋台と片側2車線の取付け工事を観察。中部横断道の進捗状況を確認した。
- 平工事用道路（町道坂沢上横沢山、環境公益林整備支援事業（間伐100%の補助）の確認。
- 南部中校庭南側進入路取付工事の確認。
- 南部中スクールバス駐車場等整備工事の確認。
- 中部横断道中野、52号線との立体交叉工事の観察。
- 町道町屋切久保線改良工事延長208m、幅員7mの確認。
- 万沢上横沢山、環境公益林整備支援事業（間伐100%の補助）の確認。
- 南部中校庭南側進入路取付工事の確認。



現地視察(南部中進入路)

窓口は従来どおり

問 人事院勧告による勤務時間を短縮することと、町民対応を行うするか。

総務課長

答 オフトーク通信からこの光ネットに切替わることだけで、料金についても変わりません。

総務課長

問 役場窓口の対応は、従来どおりで、サービス低下にならないよう図ります。

答 利用者設備に異常が見つかった場合、直ちに連絡を頂き調査をすることとしている。

行政情報報告施設（南部光ネット）条例制定

問 施設業務運営委員会設置内容の説明を。

答 指定業者になるためにはどうしたらよいのか。

企画課長 10人以内で構成し、公共的情報の提供が適正かつ良好に運営されているかを任務とします。

問 告知放送と広告放送の内容説明を。

答 電気、通信を扱っている業者、新たに事業所を開設する予定のある場合は、光ファイバー接続技術講習会を終了し、資格を取得することが必要となります。広報等を通じて公募します。

総括質疑

問 光ケーブルを3月31日までに申し込むとしているが、電話64局世帯では、期間が短かいのではないか。

企画課長 2年前事業実施計画をたてる時点の申し込みが基礎資料となっています。今後の加入者も、申請が必要となります。

問 国保会計の保険税引き上げの提案理由で長引く景気低迷としているが、医療費との関係は。

税務課長 所得の減少により保険税も当然比例し、場合によっては減額措置などされ、歳入減少の要因にもなります。また、20年度の大きな医療費制度改正により、安定的に納付されました。

問 本町の疾病状況と医療費軽減のため、各課ではどんな対策を講じてきたか。

住民課長 過去3年間の疾病的分類では、高血圧症や脳卒中など循環器系の疾病、ガン、糖尿病などの生活習慣病の割合が高く、医療費の4分の1を占めている。いずれも県平均を上回っており、また、入院でも神経および行動障害、長期に渡つて治療が必要な症状が増加しています。

国保会計、基金が故渴

を利用しながら、保険税を引き上げない努力をしてきたが、基金も底をつく状況になりました。20年度から5年間で、段階的に引き上げし、基金造成を図ったが、1年前倒して保険税の引き上げをお願いする状態になりました。

生涯スポーツ課長 福祉保健課と連携を図りながら、ウォーキングやメタボの解消の動機付け事業、リハビリ教室をサポートし、今より症状を悪くしないよう歩く機能を高めることもしてきました。

問 近年、外科的な治療が必要な人が増加しているが、どのような対策を講ずるのか。

高齢者世帯に火災警報器設置の説明を。

企画課長 事業所が併用住宅の場合は無料だが、事業所だけで、条例で明文化出来ない場合は、規則で対応していくます。

問 基金の現状はどうか。

税務課長 南部町の場合、1人あたりの保険税は、山梨県で2番目に低く、反対に医療費負担は県内でも高く4番目にランクされており、基金

福祉保健課長 各課連携



ウォーキング(歩き方の指導)

福祉保健課長 高齢者を中心とした人達で、防げる人もあり、療法的な治療や健康指導も更に出向いて実施している

がら、ウォーキングやメタボの解消の動機付け事業、リハビリ教室をサポートし、今より症状を悪くしないよう歩く機能を高めることもしてきました。

交通防災課長 町内に住む75歳以上の高齢者のみの世帯に、2個づつ配布。

問 居宅介護住宅改修費の増額の説明を。

福祉保健課長 7件の追加要望があり対応したいと思います。1件当たりの上限は20万円です。

町政を問う

来春4月執行の 南部町長選挙への出馬は



内田 大明 議員

一般質問

望月町長は、3期10年余り富沢町長として活躍をされ、新南部町誕生の折りには助役として4年間小沢町政の推進者として職員と共に汗をかきながら努力を重ねてまいりました。

小沢町長退任後は町長として町政のかじ取り役のトップとして、町の限りない発展を願い、大きな使命感と、熱意をもって、全力投球で心血を注いできたと思います。厳しい財政状況を見るにつけ、指定管理者制度を導入し、道の駅とみざわをはじめ、なんぶの湯、奥山温泉を含めた奥山施設及び山水

町長

来春の町長選には出馬せず

徳間の里等にも制度を確立しました。公約した光ファイバー事業の実施、県事業ではありますが南部橋の新設、中部横断自動車道の事業の拡大、推進等にも道筋がついたと思います。

合併して8年近くが経過しようとしていますが、国、地方の財政状況も一段と厳しさが予測される中で来春には町長選挙が実施されますが、町民も再選出馬に関しての動向にも高い関心を寄せておりますので、町長の考えをおうかがい致します。

町長

事を考え、勉強し、働くなくてはならないとの思いでありましたが、この一ヶ月間、そんな思いを次期も持てるかと虚心坦懐に己に問うてきましたが、残念な事にその思いが、少し後退していると言わざるを得ません。情熱があることを得ました。情熱があることを決意しました。

町長

高校存続に町も協力してゆく

平成19年4月に町民の皆様の温かいご支援を頂き、町長の席に着かせて頂きました。その時から町民の皆さんにお約束した、

南部町を「住みよさ日本一」の町にする志と、南部町民の幸せのために、この身を捧げる覚悟をもって公約実行に向けて、日々取り組んできました。

環境問題につきましては、循環型社会の構築、地域振興では、遊休農地の利活用が、また鳥獣対策、定住人口の減少に歯止めをかける等の取り組みが今ひとつ思いもありますが、これらについて

は、9月定例会にて承認して頂いた南部町過疎地域自立促進計画に、もり込んでおきました。その他私が懸命に訴え、取り組んできました町づくりの方針は、おおむね結果を出すことが出来たと考えております。

町長は誰よりも、事を考え、勉強し、働くくてはならないとの思いでありましたが、この一ヶ月間、そんな思いを次期も持てるかと虚心坦懐に己に問うてきましたが、

そんな中で現在一番進学が多く最寄りある身延高校の存続に努力してほしいと思うが、高校再編について町の長期的な考え方について町長の考え方を伺いたい。

町長

(1)県立高等学校整備構想によると、平成20年より

高校再編に伴う 町の考え方



萩原 敬 議員

目的に、政府は公共建築物の木材利用促進法を施行した。

現在森林は、個人では、労力、費用面や植栽を考えると、伐採ができない状況です。

又、森林組合では、作業道のHa当たり50mを目指しており基幹林道を整備する必要があると思います。

そこで町として成島林道の延長本郷の船山林道の延長又柳島から成島権現島への町道と併用の林道が必要と思うが、開設に向けて町長の考え方を伺いたい。

公共建築物に木材を利用

生徒に周知し、峡南地域の高校に通学する割合が少しでも増えるよう、できる限り協力して参ります。

身延高校の活力ある高校づくりを中学校に紹介し、地元の高校の良さを生徒に周知し、峡南地域の高校に通学する割合が少しでも増えるよう、できる限り協力して参ります。

(2)本町を取り巻く林業の現状は非常に厳しいが、町では公共建築物に木材利用を促進することでぬくもりのある快適な生活空間の形成、二酸化炭素の排出物の抑制、循環型社会に貢献できると考る。

今後、公共施設に木材が使えるように、森林組合とも意見交換していくたい。

尚、成島林道、船山林道の延長、成島権現島への林道を兼ねた町道についても関係課に調査するよう指示をいたします。

(1) 23年3月から、ブロー

**農林業情報なども
全国発信****町長**

(1) 今67局の地区において、光ファイバーの敷設工事が行われており、来年3月の開通を待っている。

町長になり光ファイバーアイバーを通し、IT関係の恩恵を受ける計画は4年近く経っているが、まだ何も計画されていないようだが、どうなっているのか。

(2) 10月の地デジ難視聴対象リストに町内一地区5世帯が載っているが対策番の確保について、思いやりの心を持ち、対応してもらいたい。

(3) 診療所の朝の診察の順番の確保について、思いやりの心を持ち、対応してもらいたい。



市川 強 議員

光ファイバーの活用と 診療所のマナー

ドバンド化されていない万沢、十島地区の67局が先行し、NTT東日本のフレッツ光ネクストサービスが開始され、町内インターネット環境が飛躍的に向上する。

各小学校の情報教育でも町内格差が解消し、等しくOA学習が実施される。

このほか、福祉・医療・介護・営農コミュニケーションなど広がりを見せる。農業情報ネットワークを構築し、町内の農林業情報なども、全国に発信し、農林業の活性化を図つて行くことと考えております。

(2) ※ホワイトリストに掲載されております福士の一地区は池の山集落の5世帯です。

(2) 同地区ではセーフティネット地デジ難視聴対策衛星放送の対象になり、27年3月末日まで、在京キー局となりますが、NHK総合、教育、日本テレビ、TBSテレビの4chが視聴可能となります。

B-Sチャンネル視聴のた

(1) 23年3月から、ブロードバンド化されていない万沢、十島地区の67局が先行し、NTT東日本のフレッツ光ネクストサービスが開始され、町内インターネット環境が飛躍的に向上する。

各小学校の情報教育でも町内格差が解消し、等しくOA学習が実施される。

このほか、福祉・医療・介護・営農コミュニケーションなど広がりを見せる。農業情報ネットワークを構築し、町内の農林業情報なども、全国に発信し、農林業の活性化を図つて行くことと考えております。

(2) ※ホワイトリストに掲載されております福士の一地区は池の山集落の5世帯です。

(2) 同地区ではセーフティネット地デジ難視聴対策衛星放送の対象になり、27年3月末日まで、在京キー局となりますが、NHK総合、教育、日本テレビ、TBSテレビの4chが視聴可能となります。

B-Sチャンネル視聴のた

め、必要なパラボラアンテナやその設置費用、デジタルチューナー1台は、国の補助を受けて、社団法人デジタル放送推進協議会により、無償で整備されることとなります。

将来的かつ、恒久的な難視聴解消の対策につきましては、今後、対象地区の皆さんと協議しながら、町も支援してまいりたいと思つております。

このほか、ホワイトリストへの掲載される地区は、一地区7世帯と、東海総合通信局管内の一地区7世帯となる予定になります。

町といたしましても、ホワイトリストに掲載されなければ、国費による財政支援を受けて、難視聴解消を図ることができませんので、新たな難視聴地区や、世帯の掘り越しに努めています。

(3) 診療所の朝の診察の順番の確保について、思いやりの心を持ち、対応してもらいたい。

(3) 診療所の順番取りについては問題もありました

が現在でもご家族の順番取りについては何も問題もなく取れますので安心して下さい。

※ホワイトリスト（地デジ難視対策衛星放送対象リスト）



佐野 哲也 議員

中部横断自動車道の 南部IC周辺整備は

た宅地分譲、新しい産業

創出による企業誘致、諸施設の活用も考えた中で、このインターの背後圏を、南部町全体をサービスエリアととした、地域資源アを生かしたビュジョンが必要ではないか。

将来の方向性は運営だけでなく、施設整備も民間活力の導入が望ましく、どこまで町が整備し、どの部分を民間にゆだねるか、実施計画策定に合わせ検討する必要がある。

(2) 南部町の振興策についてですが、9月定例議会で承認をいたいた、過疎計画に概要が記されています。

(1) 中部横断自動車道の建設工事も着々と進められ、全工区に着手した。

新直轄方式で建設され

る区間のうち、地域活性化インター・エンジの建設

場所も決定されている。

この付近にはパーキングエリアも計画され、町では隣接地に道の駅を建設する計画も進めているが、南部町の玄関口として駅舎だけでなく、魅力的で複合的な施設整備を要望し、構想について町の考え方を伺いたい。

(2) 地域振興計画について、

高速道路の建設により、

地域構想が大きく変化す

る中で、スピード化にともない遠隔地との交流も多

くなり、南部町に人を呼び込む要素が整うわけで

ある。今まで進めてき

(1) 中部横断自動車道の開通後に、本町を取り巻く状況はさまざま意見に分かれているが、一般的には通過するだけのストロークには問題ありませんが、一般的現象による空洞化が懸念される。

(2) 地域振興計画について、

高速道路の建設により、

地域構想が大きく変化す

る中で、スピード化にともなく取れますので安心して下さい。

※ホワイトリスト（地デジ難視対策衛星放送対象

リスト）

沿線地域活性化協議会で、峡南地域全体の振興策を検討しているが、具体的な方策は大変厳しい現実がある。

道の駅構想は国交省のパーキングと一体化した

施設を予定しているが、

町施工部分の敷地すべてが確保されていないため、引き続き取得の用地交渉を進めていきたい。



望月 將名 議員

町有敷地内の用途廃止手続きは

度調査し、用途廃止手続きの完工を行ってはどうか。
 (2)町道でありながら、町道としての登記手続がなされていない道路があるが、そうした未登記の道路敷対策は。

(1)南部中学校駐車場整備工事に伴う開発申請の中で、増設する駐車場部分

だけの申請でなく、学校用地全体を計画とした、開発申請を出すよう県からの指導があり、変更申請を出すようにとの説明であった。

グラウンド内に赤道・水路敷地等、現地にないが公団上に残っているので、一緒に用途廃止手続きを含めた申請となり、追加調査委託となつた

南部中学校が建設され46年、この間、なんの手続きもとらず不法行為を続けていたことは、町が指導の立場にある行政側として、好みい行為ではない。町有地全体を再

町長

用途廃止は工事と併せて行う

(1)現在、用途廃止をしていない町有地については、今回南部中学校駐車場工

事のように、実際になんらかの工事が実施される際に、その場所にかぎつて行なつていきたいと考えている。

これまでの建設工事については地元関係者に事業説明などし、赤道・水路については付け替えを行い、協力をいただき、現在に至つている。

(2)町道未登記手続については、今現在残っているのは、町道敷の中では、相続登記が難しく、所有権移転登記ができない個所です。

また、地籍調査個所については、そのつど分筆、所有権移転登記を行つています。

森林の再生で雇用創出策を



木内 利明 議員

森林の中でも、このよう林業に追い風が吹き始めている。

今年4月に本郷の杉尾地内の山林で、樹木の皮を剥ぎ取つて立ち枯れさせる方法の皮むき間伐を

森林の価値が見直され、わが町でも、このよう林業に追い風が吹き始めている。

森林の再生、整備と経済効果が得られるような、新たな森林再生プランを進め、次のような施策の検討を。

(1)樹木の皮を剥ぎ取つて立ち枯れさせる皮むき間伐を、町の管理下で森林施業者に発注し、雇用創出を図つてはどうか。

(2)森の力を活用し、心身を育み・癒し・地域をつくる資源に、森林を健康回復基地として整備し、健康づくり施策を進めてはどうか。

枯死するまで1年近くかかる皮むき間伐は、穿孔虫が増える原因となる。多雨多湿な気象条件を持つ町の森林現況から、森林内の現地調査を実施し、林地に適した間伐方法を検討を。

(1)枯死するまで1年近くかかる皮むき間伐は、穿孔虫が増える原因となる。多雨多湿な気象条件を持つ町の森林現況から、森林内の現地調査を実施し、林地に適した間伐方法を

検討したい。

カーボン・オフセット・クレジットは研究課題だが、森林・林業の再生、雇用創出を目指し、搬出間伐の転換で木材の供給体制を構築し、儲かる林業を実現したい。

(2)森林セラピーは人の五感を働かせ、疲れを癒すなど、母なる存在効果も兼ね備えている。

(2)森林セラピーは人の五感を働かせ、疲れを癒すなど、母なる存在効果も兼ね備えている。

森林の持つさまざまな機能を最大限に活用し、森林セラピー基地に向けた遊歩道や、森林レクリエーション施設の整備に積極的に取り組み、調査・研究を重ねながら、新しい力を生み出せるよう努めたい。



皮むき間伐

森林・林業の再生、雇用創出を

町長

わが町でも、このよう林業に追い風が吹き始めている。

森林の再生、整備と経済効果が得られるような、新たな森林再生プランを進め、次のような施策の検討を。

(1)樹木の皮を剥ぎ取つて立ち枯れさせる皮むき間伐を、町の管理下で森林施業者に発注し、雇用創出を図つてはどうか。

(2)森の力を活用し、心身を育み・癒し・地域をつくる資源に、森林を健康回復基地として整備し、健康づくり施策を進めてはどうか。

枯死するまで1年近くかかる皮むき間伐は、穿孔虫が増える原因となる。多雨多湿な気象条件を持つ町の森林現況から、森林内の現地調査を実施し、林地に適した間伐方法を検討を。

カーボン・オフセット・クレジットは研究課題だが、森林・林業の再生、雇用創出を目指し、搬出間伐の転換で木材の供給体制を構築し、儲かる林業を実現したい。

(2)森林セラピーは人の五感を働かせ、疲れを癒すなど、母なる存在効果も兼ね備えている。

(2)森林セラピーは人の五感を働かせ、疲れを癒すなど、母なる存在効果も兼ね備えている。

森林の持つさまざまな機能を最大限に活用し、森林セラピー基地に向けた遊歩道や、森林レクリエーション施設の整備に積極的に取り組み、調査・研究を重ねながら、新しい力を生み出せるよう努めたい。

岐南広域行政組合 第2回定例会報告

平成22年度補正予算

。一般会計

補正額は、160万円

を追加し、予算総額を15億6,547万2千円とするもので、使いみちは、早川分駐所の改修費です。

22年第2回定例会は、10月26日開会し、市川三郷町議会改選とともに、新議員の紹介と、各委員会委員の承認のあと、条例の改正2件、22年度一般会計補正予算、21年度決算認定3件を、原案どおり可決し同日閉会した。

条例の改正

- (1) 岐南広域行政組合職員の勤務時間、休暇等に関する条例の改正
- (2) 岐南広域行政組合火災予防条例の改正の2件が提案され可決された。



慈生園

岐南広域行政組合 第3回臨時会報告

3会計について決算報告がされ、全会一致で認定された。

。介護保険特別会計補正予算

補正額は、204万7千円を追加し、総額を2億6,376万2千円とするもので、使いみちは、介護保険安定基金への積み増しです。

22年第3回臨時会は、11月29日に開会し、条例の改正1件と、補正予算2件を原案どおり可決し同日閉会した。

条例の改正

- 。岐南広域行政組合職員給与条例の改正

人事院勧告にともない、岐南行政組合職員の給与条例の一部改正が提案され、原案どおり可決された。

山梨県後期高齢者医療会報告

る減額補正です。

議会の動き

- 平成22年度補正予算**
- 補正額は、465万5千円を減額し、15億6,081万7千円とするもので、職員給与改正によ

- 平成22年度補正予算**
- 補正額は、160万円を追加し、予算総額を15億6,547万2千円とするもので、使いみちは、早川分駐所の改修費です。

10月	22日(金)・岐南広域行政組合議会運営委員会告会	26日(金)・議会運営委員会
23日(土)	横内正明知事県政報	第6回臨時会
24日(日)	岐南広域行政組合議会全員協議会	会第3回臨時会
25日(月)	岐南広域行政組合議会第2回定例会	・議会運営委員会
26日(火)	盛岡市議会会派「新盛同志会」行政視察	・議会運営委員会
27日(水)	山梨県市町村総合事務組合議会定例会	・議会運営委員会
28日(木)	第28回山梨県町村議会広報研修会	・議会運営委員会
29日(金)	山梨県後期高齢者医療広域連合議会第2回定例会	・議会運営委員会
30日(土)	町民文化祭芸能発表会	・議会概要説明
11月	1日(月)・議会運営委員会第5回臨時会	（現地視察）
2日(火)	議員全員協議会	・本会議3日目（閉会）
3日(水)	正副議長各市町村議会等挨拶回り	・例月出納検査
4日(木)	議員全員協議会	・第1回広報編集委員会
5日(金)	議員全員協議会	・議員全員協議会
6日(土)	議員全員協議会	・文教厚生常任委員会
7日(日)	議員全員協議会	・市町村総合事務組合
8日(月)	議員全員協議会	・議会概要説明
9日(火)	議員全員協議会	・議会概要説明
10日(水)	平成22年度定例監査	（11日まで）
11日(木)	南部町戦没者慰靈祭	・仕事始め式
12日(金)	南部町長旗ゲートボーラ大会	・老人クラブ連合会役員新年会
13日(土)	「平成南部藩1日国替え事業」青森県三戸町長講演	・南部町成人式
14日(日)	全国大会	・南部町消防団出初式
15日(月)	第54回町村議会議長	・町村議會議長会
16日(火)	年互礼会	・第1回臨時会
17日(水)	例月出納検査	・第5回広報編集委員会
18日(木)	岐南広域行政組合議会運営委員会告会	・第4回広報編集委員会
19日(金)	岐南広域行政組合議会運営委員会告会	・第4回広報編集委員会
20日(土)	岐南広域行政組合議会運営委員会告会	・第5回広報編集委員会
21日(日)	岐南広域行政組合議会運営委員会告会	・町婦人会・愛育会新規会
22日(月)	岐南広域行政組合議会運営委員会告会	・年互礼会
23日(火)	岐南広域行政組合議会運営委員会告会	・第8回南部町駅伝大会

町民の広場

『町長と語る会』に参加して

消費生活研究会会員

安藤 節子

(富士見区御屋敷)

22年11月19日、女性団

体連絡協議会主催での町

長と語る会に参加しました。

約80名の中に男性3

名の参加もありました。

毎年町政をさまざまな角

度から学べるとても良い機

会であります。町長さん

より町の財政の現状等の

詳しい説明をいただき良

く理解することができます。

町民の生活に密着

する役場の課長さん方も

参加し、活発な発言が交

わされました。

南部町は、福祉の充実

した町といつても過言では

ないと思います。子どもの

医療費や、高齢者への予

防接種は無料であり有難

く感謝しております。

少子高齢化の波は全国

的な現状ですが、南部町

でも少子化により中学校

3校が統合して1校とな

る最後に消費生活研究会

が、皆頭を悩ましていま

す。ごみ収集のビンの袋が

変る事も説明されました。

また、新年より診療所の

充実も更に進み感謝です。

町長さんからは「総合健

診は必ず受けてください、

病は早期発見する事が大

き、長生きする為の食事

の紹介をさせてください。

私たち会員は、日常生活

の安全と衛生、食品の表

示に関する事や添加物

意欲を湧き起こす事は意

味のある事だと思います。

質疑応答では、「猿に

よる被害は何とかならな

いのか」、毎回の事です

が、皆頭を悩ましていま

す。ごみ収集のビンの袋が

変る事も説明されました。

また、新年より診療所の

充実も更に進み感謝です。

町長さんからは「総合健

診は必ず受けてください、

病は早期発見する事が大

き、長生きする為の食事

のポイントとしてジャガイ

モ・トマト・お酒なら赤

ワインを飲むと良い」等

アドバイスを頂き、心が

温かくなりました。

参加した男性からは、

多くの人にこの会を知つて

もらえるよう、もっとPRが必要という声もあり、

アツという間の有意義な

2時間でした。

終了時は大きな拍手。

女団連の会長さんはじめ、

運営に携わった方々ご苦

労様でした。

最後に消費生活研究会

の紹介をさせてください。

私たち会員は、日常生活

の安全と衛生、食品の表

示に関する事や添加物

意欲を湧き起こす事は意

味のある事だと思います。

『町長と語る会』に 私の思いを

木村 幸子

(元宿区平山)

私は昨年12月の議会の傍聴と、一昨年の「町長と語る会」に、いずれも女団連主催の事業に参加する機会を得ました。

「町長と語る会」には、子育て最中の方をはじめ多方面の方々が参加しており、いろいろの発言があり有意義な語る会であつたとされています。

私は、せつかくこのような会に出席させていただききましたので、発言をさせていただきました。

私は、せつかくこのよう

な会に出席させていただ

きましたので、発言をさ

せていただきました。

現在世間では、環境問

題が取りざたされ、自然

エネルギーが重要視されて

おります。

講習会、調理学習、食品工場の見学等、楽しみながら学習しています。多くの方々に入会していましただければ幸いです。

まだまだ身近なエネルギーが、潜んでいるかもしれません。そんなことをこのような機会に話題にし、想像をみんなで広げてみたいたいと思いました。

簡易な蓄電装置に貯めておき野外活動やイベントの際に活用できないものかと

いました。

09年1月のある新聞紙上に「人力発電と作業小屋」の記事を読んだ時にふと夢のような事だけど、もしかして実現できる事ではないかと本当に興奮し、ヒントを得たようなく持ちになりました。

何かの機会にこのよう

な話をと思って、内に秘めていた訳であります

「町長と語る会」が開催されることを知り一言述べさせていただきました。

人間関係やふれあいが希薄になりつつある現在、地域の皆が集い、その場所にもこのような人力発電のような設備があつたならば、老若男女を問わ

ず自由にそこに集いそれ

が話題となつて、自然に

多くの人と語り合って

います。

多くの人と語り合って

います。

多くの人と語り合って

います。

多くの人と語り合って

います。

多くの人と語り合って

います。

多くの人と語り合って

います。

また、ウォーキングした時などに体を動かしただけで発電する服などが考案されている時代ですので

まだまだ身近なエ

ネルギーが、潜んで

いるかもしれません。そんなことをこの

ような機会に話題にし、想像をみんなで広げてみたいたいと思いました。

南部町の緑豊かな自然の中で人力発電によりリハビリがで、またはエクササイズをしながら、社会の役に立ち、心も満たされるそんな事を夢見ていました。

最近になって、発電・蓄電の工夫をして楽しんでいる方と出会い、夢のような話が、少し現実になりました。

▼22年の国政は不安感だらけ

國民のイライラは爆発寸前だ。

新年は國民に光明がともされる

ことを信じ、希望の年としたい

것입니다。

▼議会広報編集委員会も正副委員長の交代があり、交代後初の広報発行となりました。今後とも、より親しまれる紙面づくりに努めてまいりますので、住民の御意見等をお待ちしております。

▼22年の国政は不安感だらけ

國民のイライラは爆発寸前だ。

新年は國民に光明がともされる

ことを信じ、希望の年としたい

것입니다。

うな機会を頂いた事に心

から感謝申し上げます。

うな機会を頂いた事に心

から感謝申し上げます。

うな機会を頂いた事に心

から感謝申し上げます。

うな機会を頂いた事に心

編 集 後 記

